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Résumeé
Cette étude vise a identifier la pratique du webjournalisme en Algérie et ses exigences fondamentales, qui
sont principalement liées a la bonne maitrise des technologies de I'information et de la communication et de ses
diverses applications par les professionnels des médias. La formation académique a cet égard est une nécessité
non-négligeable.Ca rentre dans le cadre d’un systéme d’enseignement universitaire mis au point par I’Algérie;
ce dernier est censé répondre aux demandes et aux changements de la société, comme c'est le cas pour le
webjournalisme, nouveau modeéle des pratiques médiatiques en Algérie.

Mots-clés :Journalisme, web, formation, I’université, Profission
Abstract

This study aims to identify the practice of webjournalism in Algeria and its fundamental requirements,
which are mainly related to abillity of using information and communication technologies and its various
applications by media professionals. academic training in this respect is a non-negligible necessity. And that as
part of a system of the university education developed by Algeria; this latter is supposed to respond to the

demands and changes of society, as is the case for webjournalism, a new model of media practices in Algeria.

Keywords:Journalism, Web, Training, University, Profission
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